

久里浜地域運営協議会第38回定例会

(平成30年度第4回)

日時：平成30年11月20日(木)

18時30分～19時45分

久里浜行政センター 第1会議室

委員出席者：小川会長、加藤副会長、森下副会長、臼井副会長、山田理事、
中井理事、村松監事、吉川監事、鮎澤会計、北村委員、桐生委員、
島内委員、関島委員

事務局出席者：本多館長、今場副館長、塚田

欠席者：橋本委員、桐生委員、島田委員

オブザーバー：(株)GNF-J 梁井様

1 各専門部会報告

(1) 防災・防犯専門部会(中井部会長) P1～14

- ・計画通り「機材点検と事前訓練」までは順調に進捗しています。(P1)
- ・従来の訓練に加えて、今年から各班で新しい訓練を追加しました。(P2)
例えば、総務班は警備訓練を、救護福祉班はコミュニケーションボード訓練を追加しました。また、避難所で1人当たりが使用できる空間は横1m×縦2mと決まっているので、その空間を段ボールで製作したりテープで貼ったりなどして、体験してもらうことになっています。
- ・発電機の操作マニュアルを地域安全課に製作してもらいました。(P3)
- ・班ごとに「のぼり旗」を製作したので、訓練の際に活用します。
- ・訓練の参加者には、カロリーメイトを配布します。
- ・運営委員長、班長、副班長までは、目印になるような防災ベストを購入したいと考えています。
- ・震災時避難所のバリアフリーチェックに関しては、調査結果をまとめて学校への依頼文を作成しています。必要があれば、学校に説明に伺う予定です。
- ・青少年育成推進委員との初めての意見交換会を11月22日(木)に開催します。連町主催のキャンペーンなどの活動に中学生がどのように関わってもらうのかを検討したいと思います。

- ・横須賀商工会議所に依頼をして、従業員 10 名以上の企業リストを提供していただきました。そのリストから従業員 50 名以上の企業へ「震災時の企業内待機の方針のまとめ方について」アンケートを送付したところです。この結果により、次年度以降の活動に繋がるのではないかと考えています。
- ・9 月 29 日（土）「久里浜 安全・あんしんのつどい」を開催しました。128 名の参加者のうち 98%が 60 代以上の方々でした。今後は、連町会議などにも警察署から参加をしてもらい、お話をしていただきたいと思っています。

(2) 歴史と文化専門部会（小川会長） P 1 5

- ・「くりはまカレンダー2019」が発売中です。販売数は日々増えているところです。これから町内会や企業などからの購入部数が伸びることを期待しています。
- ・この協賛金を基にして、蓼原古墳の看板を製作したいと思っています。その看板は、子どもがみて地域に興味が出るようなわかりやすい看板にしたいと思っています。

(3) 駅周辺再整備専門部会（森下副会長）別紙

- ・平成 30 年 3 月 24 日（土）に「久里浜第 1 地区再開発を考える会」が設立されました。会長は、橋本委員です。これまでに勉強会を重ねてきて、新たに若手部会も設立されました。
- ・再開発のアイディアはいろいろと出ていますが、現在は横須賀市とコンサルタントと一緒に他都市の事例などを含めて勉強をしている段階です。
- ・今後、勉強会が進んでいく中で皆様からの意見をうかがう場面があると思います。少子高齢化が進む中、商店会がどのように生き残っていくか、若手と一緒に考えています。

(4) みんなの公園専門部会（山田部会長）

- ・ビオラを育成したので、各所に分配する予定です。

2 久里浜地域運営協議会通信 No. 8(案) (事務局)

- ・平成 30 年度第 1 号となります地域運営協議会通信 (案) を作成し、本日お配り致しました。修正がありましたらご連絡下さい。
- ・校正が終わり、印刷が上がり次第、町内会経由で全戸回覧を行います。
- ・両面カラー A 4 サイズで、1700 部印刷予定です。

3 その他

① くりはまみんなの公園 (代替公園) ワークショップについて (小川会長) P 16・17

- ・公園建設課が代替公園を作るに当たり、ワークショップを開催しようとしています。事前に行われた意見交換会で、どんな公園にしたいのかという意見を出し合いました。
- ・一番多かった意見は、「自然を残した公園」でした。他には、「ボール遊びができる公園」、「体育的なことができる公園」などという意見が挙げられていました。
- ・公募市民を 5 名程度募集しています。

② うわまち病院の移転に関する要望書について (小川会長) P 19

- ・上地市長にはお会いできませんでしたが、永妻副市長が健康福祉の担当ということで直接お話を聞いていただきました。
- ・久里浜出身の市議会議員の方々に集まっていただき、久里浜地域運営協議会としての思いを伝えたいと思います。

③ 「自分の責任で自由にあそぼう」について

- ・子ども対象とした自然体験「自分の責任で自由にあそぼう！」は、今年で15回目です。
- ・みんなの公園を使えるのは、これで最後になるかもしれないので、残念に思っています。社協の部門長が「みんなの公園ワークショップ」に応募しました。自然体験が続くように、要望を提出しようと思います。
- ・イベントのちらしは、小学校にご協力をしていただき、全生徒に配布しました。

(委員)

平成29年9月、夫婦橋交差点の事故を受けて、今年9月に信号方式が改良されました。現在も、スクランブル交差点ではありませんが、多くの人はスクランブル交差点だと思って渡ってしまっている。そのことを交番の警察官も注意してほしいと思っています。

**次回は平成31年1月22日(火)
午後6時30分～
久里浜コミュニティセンター 第1会議室**